

平成 29 年度 かながわ国際ファンクラブ交流会レポート

○ 第1回交流会

2017 年 7 月 14 日（金曜日）、「2017 年度 KANAFAN 第1回交流会 2017」が、JICA 横浜で開催されました。91 名の留学生と 44 名の支援団体の方々、スタッフ等含めて計 150 名が参加しました。

今回は、「かながわの留学生みんな集まれ！大歓迎会」をテーマに、留学生及び留学生等支援団体の交流を図りました。支援団体の活動紹介や箏（お琴）の演奏、和太鼓体験を実施し、参加者全員で楽しみ、大いに盛り上がりました。

【当日の様子】



歓談・交流の様子



留学生等支援団体の発表



箏（お琴）の演奏



留学生による和楽器体験



交流会参加者で記念撮影

○ 第2回交流会

2018年3月28日(水曜日)、「2017年度 KANAFAN 第2回交流会」が、KANAFAN STATION(かながわ県民センター2階)で開催されました。24名の留学生と6名のサポート会員の方々、スタッフ等含めて計43名が参加しました。

今回は、「かながわ留学生サミット」をテーマに、世界中の様々な国・地域の考え方や風習の違いに関してディスカッションを行い、多文化共生について考えを深めました。